





**三品幣起 みしなしき**  
ミカド電装商事株式会社 取締役 総務・企画統括部  
1962年（昭和37年）生まれ 1999年（平成11年）入社  
東北工業大学卒

三品 手続きの基本は会社法の条文の中にあるんです。その条文の解釈の仕方ひとつとっても読み違いがあつてはいけないので、司法書士の先生や弁護士の先生など、専門家のところに行って「こういう解釈で間違いないですか?」と逐一尋ねました。

ほかにも、手続きはいつまでに何をしなくてはいけないのか?とか、あとは債権者保護手続き、自己株式の取得などにあたり色々本当に式の世話をになりました。



— 持株会社になつて3年経ちました。ひと山超えたというお気持ちはあるのでは？

のが私の仕事

三品 役員の定年は今の規定では65歳になっています。まだ時間はあります、できるだけ良いカタチで引継ぎができればと思います。会社としてこうありたいというところをカタチにするために何がベストかこれからも考えていきた  
いです。

引継が必要な時期なのです

会長や社長は今よりもずっと先を見ていて、たぶんやりたいことがまだたくさんあると思います。私どもは小さな会社なので、何をやるにしても専任というわけにはいかず、目の前の実務をこなしながらやつていくことになるわけで、ですが、まずは、グループ全体を見るうえで必要な連結会計を軌道に乗せ、次世代を担う阿部君（総務部長・阿部寛行）にちゃんと引き渡すのも自分の役目かな。彼は吸収が早くて優秀なので心強いです。

いところがあるんですね。  
多角化経営をやりたいというの  
は会長から伺つていましたが、結構  
先かな?と思つていたら、「ホール  
ディングス化を来年やりたい」とい  
うお話で、「そうですか」と言いな

ンを実際に伺つて、現実的なシミュレーションをしながら実現への流れを組み立ててみたり、事案によっては税金を試算してみるなど、どうすればそれを具体的なカタチにできるかを常に考えています。

持株会社になりました。  
それが最近一番の大仕事

— 入社されて21年間の中で、一番思い出深いことは何ですか？

三品 2017年にミカド電装商事がホールディングカンパニー制に変わり、当社の持株会社として新たにエースユナイトッド株式会社の設立に関わったことです。その結果、私はグループ会社を統括する側の立場も兼務するかたちになりましたが、組織再編が行われるときの自分の役割としては、皆さんが普段目にすることがない法律や手続きの部分で勉強しなくちゃならない



# カド電装 マイヒストリー④

## ***History with Mikado Denso***

## 時代と共に変わりゆく会社の姿を 実務で支えています

ミカド電装商事株式会社  
取締役 総務・企画統括部長 三品幣起  
(インタビュー ミカドONLINE編集部)

ミカド電装商事の歴史とエピソードを社員の目線で語つていただく「ミカド電装マイヒストリー」のシリーズです。第四回は三品幣起統括部長に、総務と財務の視点から近年のミカド電装商事と自身の取り組みについてお話しいただきました。

持株会社になりました。  
それが最近一番の大仕事

ンを実際に伺つて、現実的なシミュレーションをしながら実現への流れを組み立ててみたり、事案によっては税金を試算してみるなど、どうすればそれを具体的なカタチにできるかを常に考えています。